20,77%



CONGRESO FUTURO SE REALIZARÁ EN DOS COMUNAS DE LA REGIÓN.

gunta Congreso Futuro invita a reflexionar profundamente sobre nuestras decisiones y el papel que cada uno de nosotros juega en la construcción del futuro en medio de una era tecnológica, donde tenemos que elegir lo que queremos conservar de lo humano.

Para eso, se realizarán charlas, actividades, exposiciones y talleres que serán parte de las variadas instancias que acercarán la

ciencia y la reflexión a la ciudadanía.

Con esto, cada región del país tiene sus propias realidades y contextos, motor principal de las charlas que se realizarán en cada región.

En este contexto, Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro, institución coorganizadora de Congreso Futuro, señaló que "Chile es un país maravilloso que va desde Arica hasta Punta Arenas, casi tocando la Patagonia, su largo equivaldría a ir desde Portugal hasta Siberia. Chile tiene mundos distintos, ecografías distintas y ecosistemas distintos, queremos que esa diversidad, que es nuestra mayor riqueza, se exprese en Congreso Futuro".

Vpe pág:

Vpe portada:

En nuestra región, el martes 14 de enero en Calama, se realizarán las exposiciones de Rodrigo González, CTO-Founder de Minverso, Felipe Lagno, gerente de Innovación de Codelco en el Centro Deportivo y Recreacional Codelco Chuquicamata.

Ocupación:

\$409.200

\$409.200

Y el jueves 16 de enero en Antofagasta se harán las exposiciones de Martha Clockie, profesora de microbiología en la Universidad de Leicester y de Ricardo Reppening, fundador de la startup Reborn Electric Motors, en el Auditorio Ruinas de Huanchaca.

Para mayor información puede entrar a www.congresofuturo.cl. O



LA ACTIVIDAD SE REALIZARÁ EN LA FERIA DE LAS PULGAS

Este fin de semana estará el "Batallón del amor" en la Feria de las Pulgas

Tal como se realizó en Tocopilla, este fin de semana en Antofagasta, específicamente en la Feria de Las Pulgas, se realizará el "Batallón del Amor", una agrupación ciudadana que ha decidido convertir la empatía en acción, ayudando a los vendedores ambulantes de la comuna, especialmente a aquellos de la tercera edad. Nicole Riquelme, partici-

pante de la iniciativa, señaló que "nuestro objetivo es simple, pero poderoso: apoyar a las personas que trabajan incansablemente en las calles para ganarse la vida. Creemos que nadie merece enfrentar el abandono o la indiferencia", comenta Riquelme quien, años atrás, fue conocida por su iniciativa de realizar cortes de cabello gratis a los abuelitos de

Antofagasta.

Es así que los voluntarios recorren las calles y ferias de la ciudad, identificando a adultos mayores que venden dulces, frutas, o pequeñas artesanías. Luego, compran todos sus productos. "No solo se trata de alivianar su carga económica, sino también de decirles: estamos aquí, los vemos, y nos importa su bienestar", explicó Riquelme.

También realizan campañas de concienciación para promover el respeto hacia los vendedores ambulantes y dignificar su labor. "Queremos que la comunidad entienda que todos podemos ser parte del cambio, incluso con un gesto tan sencillo como comprar un dulce o regalar una sonrisa", indicó. ©